



## 揖斐特別支援学校との共同学習

11月16日（火）第2・3限に、本校において、揖斐特別支援学校高等部1年生の生徒さんと本校の1年4組の生徒との間で交流学習を行いました。当日は、揖斐特別支援学校の生徒さんと引率の先生方がバスで本校を訪問してくださり、音楽室と体育館の2つのグループに分かれて、2時間目と3時間目でそれぞれ交代しながら、音楽と体育の授業を楽しみました。

### 授業の内容

（音楽）本校の音楽科の中村美代子教諭の指導のもと、両校の生徒が、一緒にリズムゲームをしたり、合唱や輪唱を楽しみました。



- （曲目）・「歓迎の歌」
- ・リズム打ち
  - ・クオドリベット
  - 「ウサギとかめ」と「浦島太郎」
  - 「紅葉」と「雪」
  - ・カノン 日本古謡「さくら」
  - ・即興表現 日本古謡「さくら」
  - ・「すてきな友達」合唱

（授業者のコメント） 中村 美代子 教諭

共同学習では、音楽を通じて認め合うことの大切さ、音楽を共有し、ともに自己表現する喜びを味わうことを目標にしました。終始和やかな雰囲気、コミュニケーションをとることができました。生徒たちは自ら意欲的に活動し、達成感を味わうことができました。

(生徒の感想) 1年4組 高木 温子 さん

音楽は誰とでも楽しむことができるものだと改めて感じました。手を繋いで、皆が笑顔で歌って……。とても幸せな時間でした。

また一緒に歌いたいです。

(体育) 本校の福井教諭の指導のもと、2時間目はエアボール、3時間目はフライングディスクを使い、両校の生徒が、一緒に体育の授業を楽しみました。



(授業者のコメント) 福井 崇 教諭

障がいのある人となない人が、スポーツ・レクリエーション活動を通して、共に楽しみ喜びを分かち合い、交流を深めることは、人格形成においても豊かな人生を送る上でとても大切なことだと感じました。今回の交流の中で、一緒になって楽しく行動している姿が印象的でした。

(生徒の感想) 1年4組 鹿野 杏 さん

交流をする前は、「うまくコミュニケーションを取れるのだろうか」など不安がありました。でも実際には、最初は緊張したけど、話してみるとすごく楽しかったです。体育館で風船バレーやフライングディスクなどをして、仲を深めることができました。

今回の交流会は本当に楽しかったし、勉強になりました。また、このような機会があれば交流したいなと思いました。

揖斐特別支援学校の生徒のみなさん、楽しんでいただけたでしょうか。来ていただいて感謝しています！

～本校では、ESDを推進し、一人一人の夢を実現するための学びを進めています～